

Bauverwaltung
Sachbearbeiter: Herr Peter Mesenbrink

Beschlussvorlage

Abt. 5/487/2018

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Verkehrsausschuss	14.05.2018	öffentlich

Top Nr. 7

Verkehrssituation in der Münchener Straße Ecke Richard-Wagner-Straße, Antrag der Agenda 21 Pullach vom 26.04.18

Anlagen:

Antrag vom 22.01.2018
Antrag vom 26.04.2018

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, auf der Westseite der Münchener Straße südlich der Einmündung der Richard-Wagner-Straße die Sichtachse mit Blumenkübeln bzw. mobilen Haltverboten auf den Parkplätzen freizuhalten.

Begründung:

Die Agenda 21 Pullach beantragt mit Ihrem Schreiben vom 26.04.2018 die Aufstellung von 4 Blumenkübeln auf der Südwestseite der Kreuzung Münchener Straße Ecke Richard-Wagner-Straße.

Die Unfallhäufigkeit wurde auch durch die PI Grünwald bestätigt. Diese hat die Verwaltung bereits gebeten, nach geeigneten Maßnahmen zu suchen die der Unfallträchtigkeit entgegenwirken. Mit der Verbesserung der Sichtverhältnisse sollte die bestehende Gefahr beseitigt bzw. reduziert werden.

Nachdem die Bauarbeiten in der Münchener Straße bald beginnen sollen, ist die Beschaffung, Aufstellung und Bepflanzung von Blumenkübeln ein verhältnismäßig großer Aufwand der nicht gerechtfertigt ist. Die Aufstellung von mobilen Haltverboten ist, aus Sicht der Verwaltung, daher das schnellere und günstigere Mittel zur Freihaltung der Sichtachse.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin